

Diana Citlali Cruz Rios

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura, Unidad 4

PASIÓN POR EDUCAR

Antropología Médica II

2º "C"

AProximación Critica a las Prisergio politicas públicas en salud medicinatrodicional e inter. Depde mediados de la década de 1980 hasta la advalidad, en México, surgieron novedosos actividades estatales en el campo de la salud indígena, entre ellas, la contormación de asociaciones de trevopectors Indigenas; el reconocimiento joridico à sos actividades curativos, la incorporación en hoppitales ubicados en territorios indígenois, entre atvos aspectos. En Méxiq, la invasión, conquista y usurpación del territorio por esparides significo poco más de trexcientos años de férreo control coloniasta y la irrupción de una reproducción combinatoria - biológica y socioccitival-de las publadores originarios locales con los nuevos residentes foráneos europeos y, mas adelante, africanos y asiatio. El colonialismo tanto interno como externo, dievon resultado la invaviable abordinación politica, occial y económica de los preblos indígenos y descendientes de ctros grupos culturales al poder. En Alménica Latina y México, la teoria culturalista o del relativismo cultural influyó en forma notable en la construcción del indigenismo. Bin embargo, ou principal expositor Franz Boos presento propuestas de investigación que chocaban con el culturalismo estadounidense y los intereses de eso nación en el territorio mexicano.

LA ALIMENTACIÓN, SEXUALIDAD 4 LOS RITOS DE PASO Mitual de arraunaisión 8 los vecinos ese revinen frente a la casa de Sadin Musoa porra presenciar ou circuncisión, que el adolescente nuestras de bebilidad - Calección de armos-Drew Moore, de 11 años, poga con su colección de armas de aire comprimido en su dormitorio, en cuya pared hay escrita una definición s
il Niño s Ruido abaeito de mugre ". En su comunidod de Arkansas, la caza y la varilidad eon inseparables, " No esque no nos queste un hombre que no cace - dice su moidrastra, Callie -, pero el que caza nos encanta."
- De caza - Drew Moore, clava un cuchillo en el corazón de un jaboli mientras ou padre. Peady. y el perro de la familia inmovilizan al animal. Se tivata de una forma, de caza atávica y visceral que ademas sorte el congelador de la casa familiar. Drew, que lleva "Espichando puercos" desde que tenia seis años, dice que mayor quiere ser biologo - Celebracion del bar mitzvah - Cn. Quelens, Nueva York, 4 arropado por los hombres de sufamilia y por las tradiciones jasídicas. Leur Trechtel celebran este rito, que conmemora la edad en la que el varón alcanza la modurez personal y pasa a sex responsable de sus propros actos, positivos y negativos.

OBSTINACIÓN O TERAPEUTICA

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

El llamado "Encarnizamiento terapectico" los medios de comonicación escial, en la s lenguas románticas, que traduce de manera pardial aungos expresiva, el termino más academico de "distavasia", palabraide origen quego que significa "muerte dificial o angosti-Sal: Los factores de vicego o factores ablocar les de la conducta distangada con a i) El convencimiento acritico de algunos mêdeos de que la vida biològica es un bien poi el que se debe luchar. II) Adopción de medidas terapeuticas que contemplan mais los aspectos Cientificos de la enfermedad que al enfermo, atectando de un proceso irreversible. III) La ignorancia o desprecio del derecho del paciente olde sus representantes legales o familiares en ou mombre a rechazar el inicio o continuación de trodomiento. médicos que prolonguen el sufrimiento del entermo critico o la agonia del paquente terminal. IV) ha angostía del médico ante el fracaso tevopectico, y resistenção a aceptaix la muerte del paciente. Así tambien existen factores predioponentes, los coales son factores predis ponentes de actitudes y conductos distantes las, la exigencia de los familiares, de que se haga todo la humanamente posible, à inclusive, imposible, para salvar la vida del paciente.

DE LA MUERTE 99

Jimenez Ruiz
Diana

Los grupos humanos se ven inautablemente atrapados en diversos momentos de ou uda a entrentar el prodolema de la muerte, ya sea de on familiar, un amigo o la de uno miomo. Es importante mencionar que dependiendo la Cultura, la muerte puede ser considerada como buena o como mala esto dependiendo de los parametros culturales, que los individos establecen para con el difunto. El estudio de la muerte desde ous micros. La relación entre hombres, dioses y espiritos foe entendida inicialmente desde el plano de la sodorenatival, en la relación que existe entre el mundo en que vivimos y el que se encuentra más alla de las estrellas. De esta forma, desde, la autropología, el estadio de la muerte puede situaise en tres grandes percepciones y teorias evolucionistas de finales del siglo XX e inicios del siglo XXI hasta antes de la expansión téorica del estructuralismo lévistraussiano a mitades del siglo, pasado. E secondo periodo, un polo más cortol que el antegran apageo de la antropologio simbólica encabe Zada por Clifford Geetz. 14 finalmente, un tercer y offime periodo, que se enmarca en los 90'S y hasta la actualidad l'avacterizada por la inter-

BIBLIOGRAFIA

Navarro,Roberto Campos,Sanchez,Edith Yesenia Peña,&Maya,Alfredo Paulo.(2017).Aproximación critica a las políticas públicas en salud indígena, medicina tradicional e interculturalidad en México(1990-2016).Salud colectiva,13(3),443-455.

Brown, C. (2021, 14 enero). El paso de niño a hombre en las distintas culturas del siglo XXI.

Sans Sabrafen, Dr. J. & Fabre, Dr. D. A., (2005, 28 Junio). OBSTINACIÓN TERAPEUTICA. samfyc.pdf

Perez,P.,&Brian,A.(2012).La antropología de la muerte:Autores,enfoques y periodos.Sociedad y Religión: Sociología, Antropología e Historia de la Religión en el Cono Sur.22(37).0